



# Pomerania

## PERROS PEQUEÑOS

<b>ORIGEN</b>	<b>FAMILIA</b>	<b>TIPO</b>	<b>TAMAÑO</b>
Alemania	Spitz	Compañía	Miniatura
<b>ALTURA</b>	<b>PESO</b>	<b>EXPECTATIVA DE VIDA</b>	<b>CAMADA</b>
15 – 18cms	1 – 3kg	14 – 16 años	1 – 3 cachorros



### Información general

Con sus ojos alegres, su cara zorruna y su personalidad asertiva, los Pomerania son amados por sus familias. Aunque algunos creen que hay muchas variedades de perro Pomerania, de hecho sólo hay un estándar: un perro diminuto que se ha ganado el corazón de las familias reales y de millones más con su **temperamento juguetón y extrovertido**, y con su **gran inteligencia**. Los **Pomerania forman lazos inquebrantables con sus propietarios** y, aunque son bastante independientes, también destacan por su obediencia. Sólo ten cuidado: ¡ese pelo resplandeciente necesita de muchos cuidados!

#### ORIGEN

La historia de los Pomerania se remonta al ártico, donde solía ser perro de trineo (¡aunque no lo creas!).

#### TAMAÑO

Son muy pequeños, aunque de vez en cuando alguna camada contará con algún ejemplar más grande, un recuerdo de sus días en el ártico.

#### FAMILIA

Es el miembro más pequeño de los perros *spitz*, una familia que incluye a otros renombrados miembros como el akita, el chow-chow y el husky siberiano.

#### ALTURA

La altura del Pomerania puede variar, aunque usualmente oscila alrededor de los 18 cm.

#### EXPECTATIVA DE VIDA

Típicamente, viven entre 14 y 16 años

#### TIPO

Forma parte de los perros miniatura, pequeños ejemplares criados como perros falderos o de compañía, con un temperamento amigable.

#### PESO

Los adultos suelen pesar entre 1.4 y 3 kg.

#### CAMADA

Los criadores pueden esperar entre 1 y 3 cachorros. El Pomerania tiene de las camadas más pequeñas.

## Características

### ENERGÍA



### EJERCICIO NECESARIO



### FÁCIL DE ENTRENAR



### APEGO A SU PROPIETARIO



### AMIGABLE



### ASEO NECESARIO



### INSTINTO GUARDIÁN



### INDEPENDENCIA



### VOCALIZACIÓN



## Compatible con



### OTROS PERROS

Un Pomerania no siempre es un buen compañero para otros perros. Su personalidad asertiva puede ser demasiado cuando se encuentra con un rival potencial y se puede manifestar como agresión.

Si los dueños de un Pomerania quieren que se lleve bien con otro perro, lo mejor es adquirir a éste primero y al Pomerania después, así no se sentirá tan dominante.



### GATOS

Los Pomerania tienen más o menos el mismo tamaño que los gatos y pueden acabar siendo grandes amigos. Claro está, siempre y cuando se hayan conocido desde pequeños.



### NIÑOS

Aunque los Pomerania ladran bastante cuando ven a un extraño, suelen calmarse pronto y les gusta mucho estar con niños un poco más grandes. Para ellos, es una persona más con quien jugar.



## Color y pelaje

De cachorros tienen un pelaje o manto de una sola capa, pero esta muda durante el primer año de vida (un periodo que algunos conocen como "su fase de feitos"), pero pronto les crece un nuevo manto.

El manto de adulto tiene dos capas: una interior, suave y esponjada, que les da aislamiento, y una exterior, larga y gruesa, que les sirve de protección, especialmente alrededor del cuello y los hombros, donde forma una elegante melena. Tanto pelo hace que el Pomerania mude bastante,

usualmente a lo largo de todo el año, pero más intensamente en primavera y otoño.

Claro que el esplendor de este glorioso manto compensa el trabajo para mantenerlo reluciente. Además, hay una gran variedad de colores. El Pomerania puede tener un manto que va del blanco al negro, y del naranja brillante al café, además de diversos patrones y marcas.



## Temperamento y comportamiento

El perro Pomerania es un fiel compañero, **sumamente apegado a su propietario**. No le gusta quedarse solo y, como buen perro de compañía, su lugar está con las personas.

**Los Pomerania son extrovertidos una vez que llegan a conocerte**. Sin embargo, reciben a los

extraños con sospecha. Esto, en combinación con su **ladrido agudo**, los hace excelentes perros de alarma, y ladrarán en cuanto perciban que algo no está bien. Estas características pueden causar un poco de fricción con invitados, especialmente niños pequeños.



## Educación y entrenamiento

Con niveles de energía tan altos, **los Pomerania necesitan ejercicio frecuente**, aunque un paseo largo puede ser suficiente para cansarlos. Les encanta aprender trucos nuevos, por lo que son fáciles de entrenar.

### Consejos

1

Idealmente, los propietarios deberían dividir el ejercicio en dos sesiones, una matutina y otra vespertina.

2

**Enséñale a tu Pomerania a estar callado**, pues aman el sonido de su propia voz y podrían ladrar todo el día. Lo creas o no, esto se puede entrenar con refuerzo positivo.

3

Se pueden tardar un poco en aprender a hacer sus necesidades en el lugar correcto. Por ello, paciencia y constancia desde el inicio.



## Cuidados e higiene

Para mantener ese manto limpio y resplandeciente, los propietarios deben cepillar bastante a sus Pomerania. Además de quitar los mechones de pelo que se van mudando, el cepillado también distribuye la grasa natural de la piel en todo el pelaje, quita polvo y la suciedad y estimula a los folículos. Así te aseguraras que ese manto siempre se renueve.

Los propietarios también deben estar conscientes que se puede acumular un poco de lagaña en torno a los ojos y suciedad debajo de las uñas.

## Consejos

1

**Hay que cepillar al Pomerania cada tercer día**, aunque en la temporada de muda el cepillado tendrá que ser diario, de lo contrario los pelos muertos podrían apelmazarse.

2

Cepillar sus dientes con pasta y cepillo dental para perro unas cuantas veces por semana evita problemas dentales más adelante.

3

Algunos propietarios de Pomerania eligen recortar un poco el pelaje en torno a la cabeza, oreja, patas y cola, para hacer el aseo más manejable.



## Salud y enfermedades comunes

Los Pomerania son perros sanos, por lo general, además de longevos. Sin embargo, como en todas las razas miniatura, son propensos a problemas en las rodillas, cardíacos y de obesidad.

### Consejos

1

Los Pomerania a veces desarrollan **enfermedad valvular degenerativa**, que hace que su corazón crezca. Si notas su respiración acelerada, jadeo excesivo, tos e intolerancia al ejercicio deberán consultar al Médico Veterinario.

2

Al igual que otras razas pequeñas, los Pomerania pueden sufrir de **colapso traqueal**. Una tos seca que no desaparece es el signo más común.

3

Los Pomerania, junto con otras razas miniatura, pueden desarrollar un defecto en la cadera llamado **enfermedad de Legg-Calvé-Perthes**. A diferencia de la displasia de cadera, esta enfermedad suele manifestarse desde cachorros.



## Dieta y nutrición

Un Pomerania no necesita demasiada comida, pero cuando son cachorros es conveniente dividir su ración total para un día en varias porciones.

**Cuando son adultos, se debe calcular la ración con base a su edad, peso, actividad y estado de salud.**

Como todos los perros, los Pomerania necesitan un alimento de calidad que contenga bastante proteína, vitaminas y minerales. El alimento debe estar basado en ingredientes de calidad, con el mínimo que sea posible de aditivos.

Conviene basar su dieta en alimento seco (el húmedo puede causar heces sueltas), pero asegúrate de que el tamaño de la croqueta sea pequeño, pues este diminuto perro se puede atragantar con las más grandes.

Si piensas en suplementar su alimentación, debes consultar al Médico Veterinario para que te asesore y de esta forma, evitar sobrealimentar a tu amigo peludo.



## Datos curiosos sobre los Pomerania

- El nombre de la raza viene de Pomerania, una región en el norte de Europa de donde se cree que provienen estos alegres perros.

- A través de la crianza, se ha logrado disminuir su tamaño dramáticamente, aunque mantienen toda la personalidad de un perro grande.

- La reina Victoria era amante de los Pomerania, de hecho, ella fue una de las criadoras que los hicieron tan pequeños.



## Cachorros

Las camadas de las Pomerania suelen ser pequeñas, aunque de vez en cuando **una perra puede dar a luz cinco cachorros y hasta más**. Los cachorros **son diminutos y no pesan ni 200 g**. De hecho, son tan pequeños como gatitos recién nacidos.

No debe sorprenderte que los cachorros Pomerania son muy frágiles. Los propietarios deben asegurarse de que consuman leche materna o fórmula según sea el caso y además mantener **una temperatura apropiada en la habitación (alrededor de los 30 °C, aunque puede reducirse tras la primer semana de vida)**.

Al igual que cualquier perro, hay que cumplir con el calendario de vacunación, desparasitación interna y externa, en tiempo y forma según lo haya indicado el Médico Veterinario.

Los cachorros Pomerania tienen montañas de energía, así que es un buen momento para empezar a entrenarlos. Comenzar con los buenos hábitos es la base para una buena relación en el futuro.



## Compatibilidad

A pesar de que los Pomerania disfrutan mucho de los paseos largos y llevan en sus genes el recuerdo de sus días en el ártico como perros de tiro, **no son perros que puedan vivir en exterior**.

¡Eso sí!, se adaptan de maravilla a la vida en departamento y ciudad, siempre y cuando no se queden solos y los ejerciten de forma moderada.

Son fantásticos perros de familia, sin embargo, debido a su tamaño, **no conviene dejarlos con niños pequeños**, ya que estos no suelen medir su fuerza y podrían lastimar al perro durante el juego.

We  
are  
family.  
by PetFari



**BRAVECTO**<sup>®</sup>

No olvides proteger a tu mascota con Bravecto<sup>®</sup> (Fluralaner), **12 semanas de protección** contra pulgas, garrapatas y ácaros.